Miércoles 02 de septiembre 2015

El Financiero China sufriría una discontinuidad económica

MARTIN WOLF David Daokui Lee, un influyente economista chino, ha argumentado que: "La caída en el mercado de valores no es el problema...el problema - no de gran magnitud, pero no obstante un problema - es la economía china en sí". Yo estoy de acuerdo con las dos aserciones, pero con una excepción: El problema puede resultar ser de enormes proporciones. Las turbulencias bursátiles no son irrelevantes. Es importante que Beijing ha gastado 200 mil millones de dólares en un fallido intento de apuntalar el mercado de valores y que las reservas de divisas se redujeron en 315 mil millones de dólares en un período de un año hasta julio de 2015. También es importante que la búsqueda de chivos expiatorios ya está en marcha. Éstos son indicadores de la fuga de capital y del pánico de los legisladores. Ellos nos indican la confianza, o más bien la carencia de ella. Sin embargo, el desempeño económico es, en última instancia, el factor decisivo. El hecho económico importante acerca de China lo representan sus anteriores logros. El PIB (en paridad de poder adquisitivo) ha aumentado del 3 por ciento de los niveles de EU a alrededor del 25 por ciento. El PIB es una medida imperfecta del estándar de vida. Pero esta transformación no es un artificio estadístico. Es una realidad visible. P.C. China, economía mundial Canadá entró en recesión en el segundo trimestre

Daniel Villegas En el segundo trimestre de este año el Producto Interno Bruto (PIB) de China disminuyó 0.5 por ciento, respecto al trimestre previo, con lo que acumuló dos periodos consecutivos en contracción y con esto se colocó técnicamente en recesión. El débil desempeño de las exportaciones y la caída en la inversión empresarial, a causa de la contracción en el sector energético, explican la debilidad en la actividad económica. Datos de la agencia de estadística de Canadá, muestran que la inversión de capital disminuyó 6.1 por ciento, con una caída de 7.9 por ciento y a su interior, la inversión no residencial se desplomó 17.7 por ciento. La inversión de las empresas restó 1.4 puntos al PIB. P.C. Canadá, recesión, economía mundial Sener optaría por usar licencias en contratos de aguas profundas

SERGIO MEANA Para la licitación más importante de la Ronda 1, la de aguas profundas, lo más probable es que se lance bajo la modalidad de contrato de licencia -en lugar de producción compartida como se había pensado originalmente-adelantó la Subsecretaria de Hidrocarburos de la Secretaría de Energía (Sener), Lourdes Melgar Palacios. "Muy probablemente iremos por un contrato de licencia", dijo. Esta convocatoria de aguas profundas, llamada la "joya de la corona" por la misma Sener será presentada en otoño, aunque se había anunciado que sería lanzada en la primera semana de septiembre. Melgar Palacios aceptó que en esta convocatoria no puede haber margen de error por el gran interés que ha despertado. "Sin duda la licitación más esperada es la de aguas profundas, aqui realmente sentimos que no tenemos margen de error. Nos podemos sentir únicos, pero no lo somos, en el sentido de que vamos a estar participando con otras partes del mundo con licitaciones similares", indicó. P.C. Secretaría de Energía, aguas profundas Remesas, con la mayor alza en julio desde el 2004

THAMARA MARTINEZ Las remesas que llegaron al país en julio sumaron 2 mil 232 millones de dólares introducidos al país, suma 11.7 por ciento superior que lo que se registrara en igual mes de 2014 y en término de pesos representaron un alza de 35 mil 573 millones, 37 por ciento más respecto al mismo mes del año anterior, la mayor alza en la cuenta desde 2004. En el periodo de enero a julio, el indicador acumuló 14 mil 308 millones de dólares, cifra que representa un incremento del cinco por ciento respecto al mismo periodo del 2014 y en pesos totalizaron 218 mil 212 millones, 22.3 por ciento más que en el mismo lapso de 2014. Con datos del segundo trimestre bastante sólidos para la economía estadounidense y con expectativas positivas para los datos de creación de empleo, se plantea un escenario con un mercado laboral fuerte en aquel país que se está reflejando en un número mayor de remesas, declaró Isaac Velasco, analista económico senior de Grupo Financiero BX+. P.C. remesas Pendiente, una reforma fiscal a fondo: fiscalistas

DAINZÚ PATIÑO La homologación del IVA en la frontera, candados a la consolidación fiscal de las empresas, la aplicación del Impuesto Especial sobre la Producción y Servicios (IEPS) a productos de consumo y mayor transparencia en la ejecución del gasto, fueron parte de los aciertos de la administración federal en estos tres primeros años de gobierno. Sin embargo, sique pendiente una reforma fiscal a fondo, consideraron especialistas. Héctor Villarreal, director del Centro de Investigación Presupuestaria (CIEP), explicó que los cambios en materia de impuestos a raíz de la reforma de 2014, darán ingresos por sólo 1.5 por ciento del PIB, insuficiente ante la baja que hay en los ingresos petroleros desde finales de 2014 y que seguirá los próximos años. En lo que resta de esta administración, el reto será encaminar una reforma a fondo, apuntó. Además, dijo, debe continuar la evaluación a fondo de los gastos de cada dependencia, pues la reestructura programática presentada para 2016, "es arcaica" dado que no se tenía experiencia en la materia. "La reforma ya traía en sí ciertos aspectos de gravar más al consumo, y tratar de hacer al Impuesto sobre la Renta (ISR) un promotor de la inversión, pero el segundo está inacabado. Pugnamos por que el ISR tenga una revisión y sea un régimen más sencillo en su aplicación y compensar la posible reducción de la recaudación con los impuestos indirectos al consumo. los cuales son más sencillos en su fiscalización", dijo Jesús Alvarado, de la Comisión Fiscal del Instituto Mexicano de Contadores Públicos. P.C. reforma fiscal, finanzas públicas Reforma Prevén ajuste de 200 mmdp en Presupuesto Por Gonzalo Soto Cd. de México México (02 septiembre 2015).- El ajuste a la baja en el Presupuesto del próximo año será de aproximadamente 200 mil millones de pesos, aseguró Marco Oviedo, economista en jefe de Barclays México. Señaló que el ajuste adicional es equivalente a 0.4 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), nivel necesario para hacer frente a la caída en el precio y la producción de petróleo que afecta profundamente a las finanzas públicas. En realidad, dijo, se trata de 77 mil millones de pesos de recorte adicionales a los 135 mil millones menos en el Presupuesto que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) había anunciado en marzo de este año como parte de su ajuste. Oviedo explicó que el recorte total esperado por el banco en el Presupuesto de egresos del próximo año asciende a 1.1 por ciento del PIB. Sobre el crecimiento económico del País, el especialista estimó que este año será de 2.2 por ciento, que está dentro del rango esperado por otros analistas y el propio Gobierno federal. Asimismo, señaló que el tipo de cambio cerrará 2015 en 17 pesos por dólar, mientras que para marzo de 2016 podría llegar a 17.25 pesos

por cada divisa estadounidense. Lo anterior, porque de acuerdo a sus expectativas la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) no elevará las tasa de este año, sino hasta el cierre del primer trimestre de 2016. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. presupuesto, finanzas públicas Cotiza dólar en \$17.25 a la venta Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (02 septiembre 2015).- El peso busca recuperar algo de lo cedido apenas ayer al dólar de la Unión Americana, por lo que en operaciones minoristas la divisa nacional avanzaba un centavo. Tras

ayer al dólar de la Unión Americana, por lo que en operaciones minoristas la divisa nacional avanzaba un centavo. Tras comenzar con una reducción de 10 centavos en su valor de venta, el dólar libre en Banamex se ofrece en 17.25 pesos, y se compra a 16.65 pesos, un centavo menos que su cierre de ayer frente a un mercado volátil. En las transacciones interbancarias, el peso abrió el día con un beneficio de 8.73 centavos, pero la negociación revirtió esos números y el peso cede 3.22 centavos, ya que la divisa de Estados Unidos se vendía a 16.9785 y compraba a 16.9735. La sesión se caracteriza porque los participantes en los mercados evalúan datos previos a la nómina no agrícola estadounidense a difundirse el viernes 4 de septiembre. La agencia ADP informó que en agosto el sector privado estadounidense agregó 190 mil nuevas plazas de trabajo contra 200 mil estimadas por el consenso de Bloomberg. P.C. tipo de cambio reservas de petróleo de EU Por AFP Washington DC Estados Unidos (02 septiembre 2015).- Los stocks de petróleo de Estados Unidos aumentaron la semana pasada más de lo previsto, informó hoy el Departamento de Energía. Las reservas comerciales de crudo aumentaron 4.7 millones de barriles a 455.4 millones en la semana cerrada el 28 de agosto. Analistas de la agencia Bloomberg esperaban un incremento de sólo 900 mil barriles. La asociación profesional American Petroleum Institute (API), en cambio, esperaba un aumento de 7.6 millones. Las reservas de gasolina bajaron en 300 mil barriles cuando los expertos de Bloomberg calculaban que aumentarían en 2 millones. API no realizó estimaciones. Los stocks de destilados, entre ellos el diésel y el aceite de calefacción aumentaron en 100 mil barriles; una cantidad menor al aumento de un millón estimado por los analistas de Bloomberg. API no tenía estimaciones en este rubro. Tras conocer el reporte, los futuros del crudo Brent cambiaron de tendencia y bajaron, mientras que el contrato en Estados Unidos amplió sus pérdidas. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, petróleo, Crea IP de EU 190 mil empleos Por Reuters Nueva York Estados Unidos (02 septiembre 2015). Los empleadores privados de Estados Unidos crearon 190 mil puestos de trabajo en agosto, poco menos de lo esperado por economistas, según el informe de ADP, una empresa procesadora de nóminas. Economistas consultados en un sondeo de Reuters proyectaban que el Informe Nacional de Empleo de ADP mostrara la creación de 201 mil puestos de trabajo el mes pasado. El aumento de las nóminas privadas de julio fue revisado a la baja, a 177 mil desde los 185 mil informados originalmente. El reporte es desarrollado en conjunto con Moody's Analytics. Las cifras de ADP son publicadas poco antes del informe de nóminas no agrícolas más amplio del Departamento del Trabajo de Estados Unidos, que será divulgado el viernes, y que incluye al empleo tanto en el sector público como privado. Economistas consultados estiman que el empleo total en Estados Unidos haya aumentado en 220 mil puestos de trabajo en agosto, una modesta alza frente a la cifra de 215 mil de julio. En tanto, la tasa de desempleo habría bajado a 5.2 por ciento desde el 5.3 por ciento de julio. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, empleo Profundiza crudo caída en Asia Por Reuters Singapur Singapur (01 septiembre 2015).- Los precios del petróleo caían el miércoles hasta 2 por ciento en

las primeras operaciones en Asia, debido a que un aumento mayor que el esperado de los inventarios de crudo y un dato débil del sector manufacturero en Estados Unidos ayudaron a extender un descenso que comenzó en la sesión previa. El crudo Brent para octubre perdía 74 centavos, o 1.49 por ciento, a 48.82 dólares a la apertura. El referencial WTI en Estados Unidos para entrega en octubre caía 1.01 dólares, o 2.22 por ciento, a 44.40 dólares por barril. Los precios del crudo caían después de que los inventarios petroleros en Estados Unidos aumentaron en 7.6 millones de barriles a 456.9 millones en la semana que terminó el 28 de agosto, mostraron el martes datos del Instituto Americano del Petróleo. P.C. Asia, petróleo, precios El Economista Petróleo barato, alza en tasas de la Fed y poco crecimiento, retos YOLANDA MORALES Son tres los retos que enfrentará el gobierno mexicano al entrar en la segunda parte de la administración de Enrique Peña Nieto. Se trata del deprimido precio del petróleo, la turbulencia generada por la normalización de tasas de interés de los principales bancos centrales del mundo y el lento crecimiento económico mundial, concuerdan analistas de BX+, CIBanco, Barclays y Deutsche Bank. Este ambiente externo continuará siendo poco propicio para alcanzar la promesa de una expansión superior a 4% al fin del sexenio, sentenciaron. P.C. finanzas públicas, crecimiento económico El entorno internacional, riesgo para el crecimiento YOLANDA MORALES Analistas del sector privado volvieron a recortar su pronóstico de crecimiento para México a 2.34% en agosto y explicaron que hoy la inestabilidad financiera internacional podría ser un mayor obstáculo para la economía que los problemas de inseguridad. De acuerdo con los resultados de la Encuesta Mensual de Expectativas del Sector Privado, conducida por el Banco de México, la nueva previsión de crecimiento se sitúa en el piso del rango de expansión esperado por el gobierno (2.2 a 3.2%) y está lejos del pronóstico esperado por ellos mismos, que hace un año estaba en 3.65 por ciento. P.C. economía mundial Remesas regresan a niveles precrisis YOLANDA MORALES En julio el flujo de remesas familiares llegó a 2,232 millones de dólares, lo que se constituye como el mayor envío para un mes similar desde el 2007, reportó el Banco de México. Esto significa que las remesas registraron una tasa de crecimiento de 11.7% anual, la mayor expansión a 12 meses que se ha registrado en lo que va del 2015. P.C. remesas México tiene mejores perspectivas que AL: Moody's NOTIMEX Las perspectivas económicas de México son más robustas y favorables que el resto de Latinoamérica, y se estima que en 2015 tenga un crecimiento de 2.0% y de hasta 3.0% para el siguiente año, estimó la firma calificadora Moody's. La Managing Director, Corporate Finance Group de Moody's Investors Service, Paloma San Valentín, comentó que la economía mexicana se verá beneficiada por la recuperación de Estados Unidos, además de que se espera un menor impacto para el país por la desaceleración económica de China. P.C. finanzas públicas, Moody's Productividad de EU en 2T, la más fuerte en año y medio REUTERS La productividad no agrícola de Estados Unidos creció en el segundo trimestre a su ritmo más enérgico en un año y medio, manteniendo contenida por ahora a la inflación salarial. P.C. Estados Unidos, productividad, economía mundial

espera que la transición económica china se cumpla ordenadamente REUTERS El Fondo Monetario Internacional informó

este miércoles que estaba en conversaciones con las autoridades de China sobre la relevante transición económica en el país, la que espera ocurra de manera ordenada. La directora gerente del FMI. Christine Lagarde, dijo a periodistas: "Ciertamente estamos hablando con las autoridades chinas sobre su transición a una economía más determinada por el mercado, a una internacionalización de su moneda". P.C. FMI, China, economía mundial Panorama mundial, preocupante RODRIGO A. ROSALES El ritmo del desempeño de la economía mundial en el segundo trimestre del año fue plano, al registrar 2.6% de crecimiento anual, misma variación que el trimestre previo, lapso en el que se observó un ligero repunte en el consumo privado en las economías avanzadas, impulsado por posturas monetarias acomodaticias, aunque la producción industrial continuó con un bajo dinamismo. En ese segundo tercio del año, las economías avanzadas compensaron la debilidad latente de las emergentes. Estados Unidos mostró un mejor desempeño respecto de lo esperado (de 0.6% a tasa trimestral anualizada a 3.7%) gracias al repunte de las exportaciones, la aceleración en el consumo privado y en la inversión fija no residencial. Japón, por su parte, también tuvo una dinámica positiva por los aumentos en el mercado laboral y una mejora en la confianza empresarial. P.C. economía mundial, crecimiento económico mundial La Jornada Anuncia Peña Nieto que el Banco Mundial participa en el diseño del presupuesto 2016 Roberto Garduño y Enrique Méndez En su tercer Informe de gobierno, el presidente Enrique Peña Nieto explicó que en el diseño del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2016 interviene el Banco Mundial, y confirmó que habrá un reordenamiento de todos los programas y estructuras que compondrán el gasto público el próximo año. El reporte entregado ayer al Congreso de la Unión por parte del Ejecutivo federal anticipó los efectos que tendrán en el diseño del gasto del denominado presupuesto base cero. P.C. Banco Mundial, presupuesto México, DF, La Secretaría de Participarán 9 secretarías en fomento a la gastronomía: Sectur Por Miriam Posada García Turismo dio a conocer el Acuerdo para instrumentar la Política de Fomento a la Gastronomía Nacional en la que se involucran a nueve secretarías de estado, a Bancomext, Nacional Financiera, al Consejo Nacional para la Cultura y las Artes, y a la Agencia de Servicios a la Comercialización y Desarollo de Mercados Agropecuarios, entre otros que integran el grupo de trabajo encargado de esta tarea. La labor consistirá en fomentar la gastronomía mexicana tradicional y contemporánea como un sector estratégico de crecimiento económico local, regional y nacional. Asimismo busca identificar y cuantificar a los beneficiarios de programas sociales que reciben apoyo para desarrollar proyectos productivos relacionados con el negocio gastronómico, y articular acciones que los mejoren. P.C. Secretaría de Turismo, El DF vive proceso de envejecimiento de su población, dice Cepal Por Gabriela Romero México, D.F. Hoy día, 13 por ciento de la población del Distrito Federal tiene 60 años de edad o más, y de esa cifra, 27.3 por ciento tiene 75 años y más, y se estima que para 2030 uno de cada cinco capitalinos será una persona mayor, advierte la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) en el estudio Necesidades de cuidado de las personas mayores en la ciudad de México. El envejecimiento demográfico es un proceso en marcha en la ciudad de México, resume, y añade que ante este escenario la demanda de cuidado es elevada: hay alrededor de 18 personas que requieren cuidado por cada 100 con capacidad de brindarlo. P.C. Cepal, personas mayores, población, envejecimiento demográfico El País El paro sube en agosto al destruirse 134.000 puestos de trabajo EL PAÍS Madrid 2 SEP 2015 - 19:28 CEST El paro ha aumentado en 21.679 personas y la afiliación a la Seguridad Social ha descendido en 134.289 personas. Se corta así la racha de mejora del mercado laboral de los últimos meses, los más favorables estacionalmente para la creación de empleo. En el balance de los últimos 12 meses, sin embargo, predominan las buenas noticias, con una fuerte caída del paro y un aumento notable de la afiliación. P.C. desempleo, La volatilidad se instala en las Bolsas europeas EL PAÍS Madrid 2 SEP 2015 - 18:01 CEST La volatilidad se instala definitivamente en las principales Bolsas europeas. Tras un inicio de sesión dubitativo, en el que se han sucedido los números rojos y los números negros, las principales plazas del Viejo Continente se han recuperado este miércoles del varapalo de ayer, cuando se desplomaron un 3% por las crecientes dudas sobre China y el crecimiento económico mundial. La apertura en verde de los parqués estadounidenses, con alzas superiores al 1%, ha apuntalado las subidas en Europa. P.C. sistema financiero, bolsas europeas